

Llamado a concurso para Profesor de Inglés de la Extensión Escolar del Club Banco República



Club Banco República llama a interesados de ambos sexos para trabajar como docente de inglés en el servicio de Extensión Escolar para posibles interinatos y suplencias durante el 2024.

El servicio de Extensión Escolar es un espacio de Educación No formal que recibe a niños y niñas de entre 5 y 12 años a contraturno de la escuela, en el cual los niños y niñas almuerzan, y tienen clases de inglés, gimnasia, natación, talleres de arte, y actividades recreativas.

Características del llamado

Cargo: Docente de Inglés de la Extensión Escolar del Club Banco República.

Horario: Las clases de inglés se desarrollan en el horario de 9:15 a 11:45 y de 13:30 a 16:00.

Escolaridad mínima: Bachillerato Completo, Formación en Inglés (nivel first como mínimo) y Formación en Educación.

Salario mensual nominal: Dependerá de la carga horaria del cargo. Por 5 horas semanales (2 horas 30 minutos por día) la remuneración mensual sería de \$11.718 (10% en ticket alimentación).

Características especiales: se busca una persona responsable, proactiva, con conocimientos sólidos en inglés, con formación en el campo de la educación; que tenga capacidad y disposición para trabajar con niños y niñas entre 5 y 12 años; que tenga disposición para relacionarse con familias, compañeros y público en general; con capacidad para trabajar en equipo, asimilar formas nuevas de trabajo y vocación de servicio. Se valorará especialmente la experiencia en cargos similares con niños y niñas entre 5 y 12 años, la especialización en el área de inglés y la formación en educación.

Dependencia: responde directamente a la Dirección de Educación Inicial y Extensión Escolar.

Requisitos para postulación de los aspirantes:

Los postulantes deberán presentar currículum vitae completo con foto actualizada, y nota adjunta en la cual se declare la aceptación de todas las condiciones del llamado, su disponibilidad de horario y aptitud física para realizar las tareas, y la ausencia de impedimento (no podrán participar quienes estén unidos por lazos de parentesco dentro del segundo grado por consanguinidad o afinidad con algún funcionario del Club; los familiares directos del Presidente del Club; los cónyuges o titulares de unión concubinaria con Directivos del Club; los funcionarios del Banco de la República O. del Uruguay; quienes no posean documentos que acrediten identidad y residencia legal; quienes tengan antecedentes policiales o estén inscriptos en el Registro Nacional de Violadores y Abusadores Sexuales).

Las postulaciones deberán ser enviadas al e-mail educacioncbr@gmail.com El plazo para la recepción de las postulaciones será hasta el miércoles 14 de febrero.

Evaluación de los postulantes:

Luego de la evaluación de méritos se realizará una entrevista a los postulantes que hayan obtenido mayor puntaje en esta etapa (la entrevista consta de una parte en inglés) y una prueba práctica.

Los postulantes que aprueben ambas instancias quedarán ordenados, de acuerdo al puntaje obtenido en cada una de ellas, en una lista de prelación para ocupar los cargos que surjan en el correr del año. La validez del concurso será de 2 años.

El tribunal de concurso estará integrado por la Directora de la Extensión Escolar, la Psicóloga del Centro, un Profesor de Inglés y un veedor de la Asociación de Funcionarios del Club Banco República.

El postulante quedará automáticamente descalificado si no cumple en tiempo y forma con alguno de los recaudos solicitados en los requisitos, no presenta la documentación requerida, o no obtiene la puntuación mínima en alguna de las instancias de evaluación.